

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Jueves 20 de Abril de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

GRUPO ACIR

Los queretanos podemos estar tranquilos, aseguró el gobernador **Francisco Garrido** en un mensaje a la ciudadanía. Destacó que en la entidad no se ha comprobado ningún caso de influenza porcina, por lo que hizo un llamado a mantener las medidas de seguridad.

No se suspenderán las misas el próximo domingo en la entidad. Sin embargo la diócesis de Querétaro dispensará a los católicos que no quieran asistir a las iglesias, informó el Padre **Saúl Ragoitia**.

Pide la Asociación de empresarios turísticos, gastronómicos y de antros en el Estado, al gobierno, que no se implementen las medidas de cierre de establecimientos, porque tan solo en estos momentos las ventas se han caído en un 60% en bares y restaurantes.

En los mercados y en los tianguis también se han caído las ventas en un 60%, señala el dirigente de la FUC, **J. Merced Aguilar Trejo**. Exigió que las autoridades difundan información y capacitación entre los agremiados al sector, sobre la influenza porcina.

El sector turístico se verá afectado con la contingencia sanitaria que vive el país, reconoce la comisión de turismo del congreso local, luego de advertir que se esperaba para este fin de semana la llegada de 15 mil visitantes a Querétaro y una derrama de 18 mdp.

La alerta sanitaria no distraerá a los cuerpos de seguridad de la entidad, que estarán atentos por si algún delincuente quiere realizar fechorías, informa la Secretaría de gobierno.

La ciudadanía queretana ha presentado un comportamiento prudente ante la alerta sanitaria; sin embargo hay desconfianza ante las versiones oficiales, señaló el especialista en inteligencia emocional de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Jaime Rivas Medina**.

Anuncia el Colegio de Arquitectos la cancelación de los festejos de la Santa Cruz que cada año realizan para los trabajadores de la construcción. También suspendieron un recorrido por el templo de Santa Rosa de Viterbo.

El programa de los niños y las niñas en el gobierno se suspende ante la contingencia sanitaria, informaron las autoridades estatales.

Debido a la situación actual y como medida de prevención se suspenden los trabajos de la pre-asamblea diocesana de pastoral que estaba programada para el 5 de mayo, da a conocer la diócesis de Querétaro.

La situación económica no es un pretexto para que los trabajadores en la entidad no reciban su reparto de utilidades, reconoce la delegación de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, tras mencionar que este es un derecho laboral que se debe respetar.

25 mil empresas asentadas en Querétaro tienen la obligación de cumplir con el reparto de utilidades, coincide en señalar el secretario del trabajo, **Rafael Camacho Sandoval**.

Se ha entregado el 90% de los recursos a los desempleados del programa de apoyo a la economía familiar, señala el titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**, luego de resaltar que el pago se suspenderá el sábado 2 de mayo.

Tras la reestructuración realizada a la Policía Investigadora Ministerial, el área de investigación del delito ha obtenido mejores resultados, según el procurador de justicia, **Juan Martín Granados Torres**.

Con la implementación del programa 1-2-3 por mí y mi seguridad que realizan las autoridades en la entidad, se busca promover medidas de seguridad entre los preescolares, asegura el titular de Gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**.

Fue electo **Adolfo Franco Guevara** como el nuevo Magistrado Presidente del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, pese a la inconformidad de algunos regidores por la designación.

La segunda etapa del camino Mompaní-La Purísima reporta un avance del 80% y servirá como vía de comunicación entre los municipios de Querétaro y Guanajuato, según la Secretaría de obras públicas municipales.

La Comisión Nacional del Agua destaca que las presas y bordos de la entidad se encuentran a un 39% de su capacidad. Con dichas aguas se espera sortear la temporada de sequía.

Se han registrado 104 incendios forestales en la entidad, los cuales han afectado mil 492 hectáreas, da a conocer la CONAFOR, tras resaltar que 18 hectáreas son de árbol adulto.

La alberca semi-olímpica que se construye en Corregidora lleva un avance del 70% y hacen falta 3.5 mdp para terminar, indica la Secretaría de obras públicas municipales.

La dirección del Instituto de la mujer en Corregidora continuará trabajando en materia de prevención de violencia intrafamiliar, resaltando que en algunas colonias se trabaja con poco más de 15 mujeres que han padecido este problema.

Será el próximo 23 de mayo cuando se realice la ceremonia de matrimonios colectivos en Corregidora. Sin embargo, las autoridades apenas tienen registradas a siete parejas.

RADIO FÓRMULA

Se busca tener un reporte completo de cada uno de los municipios y las comunidades de Querétaro, a fin de evitar problemas con el virus de la influenza porcina, señaló el Alcalde de Huimilpan, **Lucio Fajardo**, finalizada la reunión del consejo estatal de salud.

5 representantes del movimiento amplio de izquierda del PRD, encabezadas por **Pablo González Loyola Pérez**, presidente de la mesa directiva de dicho partido en Querétaro, mantienen una huelga de hambre a las afueras de la comisión política nacional de partido del sol azteca y amenazan con quedarse ahí hasta el próximo 9 de mayo en caso de no obtener respuesta.

Sólo una de las cuatro casas de matanza que operaban en Santa Rosa Jáuregui contaba con permiso municipal; sin embargo, debido a los restos que han aparecido en los drenajes, se sospecha que pudiera haber una más, aseguró **Raúl Figueroa García**, Director de Fomento y Regulación Sanitaria de la Secretaría de salud.

Cerca de 100 perredistas se unen a las filas del Partido Social Demócrata en el Estado, el cual tiene 4 candidatos ex militantes del PRD en su lista para la contienda del próximo 5 de julio, informó **José Reyes Olguín**, Presidente del Comité Directivo Municipal del PSD en Querétaro.

En el CERESO de San José el Alto se presentó una movilización importante, debido a un posible caso de influenza en uno de los internos, quien fue levado al Hospital general. Finalmente se determinó que es una falsa alarma.

Con el objetivo de consolidar la investigación de elementos políticos y sociales de Querétaro, se espera que para los meses de junio o julio, este abierta a los interesados, la maestría en estudios históricos de la Universidad Autónoma de Querétaro, en parte también para completar la licenciatura en esta área, aseguró la Dra. **Cecilia Landa Fonseca**, coordinadora de la maestría en historia.

Gracias a la migración silenciosa del PRI a Convergencia, se ganarán los municipios de Huimilpan y Landa de Matamoros, aseguró el dirigente de dicho partido en la entidad, **José Luis Aguilera Ortiz**.

Todas las cosas que se han publicado acerca de Armando Rivera no afectarán su carrera política, el cual sin duda es una carta fuerte para el panismo local, aseguró el diputado Ricardo Martínez Rojas, presidente de la mesa directiva de la LV Legislatura.

La influenza no es un castigo de Dios, enfatizó el Padre Saúl Ragoitia, vocero de la diócesis en el Estado, luego de informar que la iglesia en Querétaro, no suspenderá ninguna misa por el momento, aunque pidió evitar celebraciones masivas en las parroquias.

MULTIMUNDO

La Secretaría de salud de Gobierno del estado da una conferencia de prensa este miércoles a las 7 de la noche, en vista de que hay tres casos de influenza pendientes de determinar si se trata de casos de influenza porcina.

Por decreto del gobierno federal, las mujeres trabajadoras en etapa de lactancia o en avanzado estado de embarazo, deberán permanecer en sus casas, por estar expuestas a un mayor riesgo de contagio. Cualquier queja se atenderá en el 01 800 911 7877 y 227 1810.

Ante las quejas de que algunas escuelas han hecho caso omiso de la suspensión de clases por el brote de influenza porcina, asegura la USEBEQ que ni alumnos ni maestros están obligados a asistir. No habrá represalias o sanciones para los cerca de 17 mil trabajadores y más de 443 mil alumnos de educación básica.

Vendedores locales confirman que en los últimos días ha bajado hasta en 80% la venta en carnicerías.

Ante los llamados a permanecer en casa por la alerta de influenza porcina en el país, las ventas en los comercios establecidos en el primer cuadro de la ciudad cayeron un 80%.

Llama la CANACO en Querétaro a evitar las compras de pánico debido a la epidemia de influenza porcina, ya que el abasto de alimentos está garantizado.

El evento “*Niños y niñas en el gobierno*”, no se suspende, sino que se pospone. Se llevará a cabo una vez que los estudiantes se reintegren a sus labores escolares.

En Tolimán, suspendida una peregrinación en la que participarían hasta 10 mil personas. Era el 3 de mayo, día de la Santa Cruz, informó el Alcalde **Martín Jiménez Ramos**, quien descarta la posible presencia de casos de influenza en ese municipio.

Para la temporada de lluvias se habrán concluido los drenes de Juriquilla, Rinconada La Capilla y el Acceso 3.

Cualquier relación de **Armando Rivera** con algún instituto político es una relación que compete única y exclusivamente a él, aseguró el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**.

Anuncia el Partido Socialdemócrata afiliación masiva de ex perredistas.

Por los menos 3 mil ex priistas que salieron decepcionados de su antiguo partido, fueron registrados por Convergencia. Tienen posibilidades de triunfo a los naranjas en 5 municipios dice **José Luis Aguilera** padre.

NOTICENTRO

Este jueves habrá pleno del Congreso, bajo condiciones normales, a diferencia del Congreso de la Unión que se blindó para evitar la entrada del virus de la influenza, informó su presidente **Ricardo Martínez Rojas**.

Aunque la autoridad atiende la contingencia por la influenza, no se desatiende el área de seguridad, indicó el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. En cuanto al programa de niños y niñas en el gobierno, Botello anunció que se suspende.

Caen las ventas por la influenza en el centro histórico. Aseguran los comerciantes que bajaron hasta en 80%.

Como resultado de la contingencia por la influenza en el nivel nacional, se han reducido en un 50% las ventas de los restaurantes y bares, informó el presidente de la Asociación e empresarios turísticos, gastronómicos y de entretenimiento, **Ricardo Veraza Peñalosa**.

Las personas están informadas y confían en las medidas de gobierno. En un sondeo, las personas se dicen informadas del virus de la influenza y de las medidas higiénicas para contrarrestar su contagio, además de confiar en las medidas tomadas por los gobiernos ante esta pandemia.

El hecho de que Armando no sea el candidato de la Alianza Juntos para crecer, no cambia nada, afirmó el presidente del Comité Directivo Municipal, **Raúl Ríos Ugalde**.

En sesión extraordinaria del Instituto Electoral de Querétaro este día se aprobó por unanimidad el registro de la coalición del PRI y Nueva Alianza.

Desconoce el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, quien es el encargado de despacho de la Secretaría particular de gobierno del Estado, pero sí afirmó que el área trabaja de manera normal, ante la salida de Ricardo Anaya.

Convergencia va por todo el 5 de julio. El dirigente del partido, **José Luis Aguilera Ortiz**, indicó que su partido va en solitario por las diputaciones federales y pretende ganar 8 alcaldías, precisando que su candidato para la capital, **Agapito Arellano**, tiene ventaja sobre el que llamó Pancho Mentiras Domínguez.

Mil priistas de Peñamiller migran a Convergencia. Militantes del tricolor, decepcionados del proceso interno priista, se cambiaron al partido naranja para esta elección.

Perredistas se mudan al PSD. El Presidente del Comité Directivo Municipal del Partido Social Demócrata, **José Reyes Olgún**, informó que cerca de cien personas renunciaron al PRD.

Protestan perredistas con huelga de hambre ante la indefinición de candidatos en Querétaro, informó la secretaría de la mesa directiva del PRD.

Nombran al nuevo magistrado del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas. Los priistas amenazan con un juicio político al Alcalde, por violaciones al reglamento del tribunal.

La crisis económica no es ningún pretexto para que no se entreguen las utilidades a tiempo, indicó el delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, **Sergio Alejandro Lozano**.

Hasta el sábado 2 de mayo se entregará el apoyo a la economía familiar. Al momento se han entregado el 90% de los recursos, informó el Secretario de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**.

6 millones 489 pesos es el monto recaudado por el municipio, por concepto de multas de tránsito en lo que va del año, informó el director de ingresos del municipio, **Arturo Torres**.

Concluye el municipio de Querétaro la construcción del dren Las Américas 2 y se espera que para la temporada de lluvias se concluya el dren Rinconada Montenegro en Juriquilla, expresó el secretario de obras públicas municipales, **Luis Vázquez Zepeda**.

RADIO UAQ

En Querétaro casi se duplicaron los casos probables de influenza porcina, pasando de 50 a 93 casos en dos días, de acuerdo con autoridades del sector salud. De ellos, 39 ya fueron descartados y tres se mantienen como influenza tipo A.

Alerta la Comisión Estatal de los Derechos Humanos a la CANIRAC sobre posibles actos discriminatorios en restaurantes de Querétaro.

Para el proceso electoral de Querétaro no va a ser necesario retrazar el proceso de campañas, como mitines y reuniones, por la contingencia sanitaria, debido a que el periodo no inicia sino hasta el 18 de mayo, aseguró la presidenta del Instituto Electoral de Querétaro, Cecilia Pérez Cepeda.

En sesión extraordinaria del Instituto Electoral de Querétaro, se aprobó la solicitud de registro de la coalición parcial "Juntos para creer entre el PRI y el PNA, para los próximos comicios electorales.

Un grupo de casi mil priistas del municipio de Landa de Matamoros va a emigrar al partido Convergencia, ante la exclusión de que aseguran, fueron objeto por parte del tricolor, para la asignación de candidaturas, incluidos 4 expresidentes municipales del PRI y su actual candidato a edil, Óscar Benítez Fuentes.

El dirigente estatal de Convergencia, José Luis Aguilera, estimó que para este proceso electoral, ese instituto político podrá ganar las 4 diputaciones federales, 8 presidencias municipales, entre ellas la capitalina, e incluso la gubernatura, a pesar de lo que denominó como la operación billetazo del PAN.

Ante la alerta epidemiológica que ha desatado el virus de influenza porcina en el país, el presidente del consejo consultivo del Partido socialdemócrata en Querétaro, Javier Salvador Morelos, propuso ayer a las autoridades electorales, frenar las campañas que inician este tres de mayo, para evitar contagios.

El Presidente de la Asociación de Comunicólogos y periodistas de Querétaro, Luis González Rangel, señaló que es necesario que los periodistas y reporteros estén cada vez más preparados sobre los diversos temas de interés social que se transmiten a la población. Dijo que a fin de generar entre los ciudadanos más conciencia sobre los problemas del entorno, se debe trabajar más en periodismo de investigación.

Debido a la contingencia provocada por el brote de influenza porcina, se canceló ayer el festejo del 35º aniversario del Movimiento Nacional Antorcha Campesina que se realizaría en la capital del país el próximo 3 de mayo y en el que participarían miles de antorchistas queretanos.

En medio de la psicosis que ha provocado entre la población el brote de la gripe porcina, el humor negronde los mexicanos prevalece en videos y composiciones como la Cumbia de la influenza, que ya se puede visitar en la página de You Tube.

La Universidad Autónoma de Querétaro suscribe un convenio con Gobierno del Estado para favorecer la captación de estudiantes con la puesta en marcha de proyectos de servicios social y prácticas profesionales.